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Verwende den roten Stecker, je nach Bedarf, bei Verbindungen mit den grauen Steckzapfen. Steckverbindungen die 
zusätzlich mit dem roten Steckteil versehen werden, sind  fix und lassen sich nur durch vorheriges Entfernen des 

Steckers wieder lösen.  So erhältst du vor allem bei deinen großen Konstruktionen und Modellen eine noch stabilere 
und feste Verbindung der einzelnen Bauteile. Oder auch wenn es mal etwas actionreicher zugeht.

Use the red stub for connections with the grey plug in stubs. Such connections together with the red stub 
cannot be disconnected without removing the red stub before. That way you ensure that the connected 
components are fixed and which stabilises your constructions and models, especially the bigger ones.

Nutze den roten Stecker zur Stabilisierung deiner Konstruktionen.
Apply the red stub to stabilise your constructions.

Mehr Action? Der rote Stecker.
More action? The red stub.

Lösen:
Disconnect:



Hier siehst du wo du den Stecker an deinem Mini-Loader zusätzlich 
einsetzen kannst:
Here you see where to apply the red stub at your mini-loader:
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Weitere Anleitungen und Modellvorschläge auf 
www.volks-baukasten.de

Bei Fragen kontaktieren Sie uns unter:
For further information and questions please contact us:

service@volks-baukasten.de
Tel.: +49 (0) 3675 / 406244

Wir helfen Ihnen gerne weiter.
We will be pleased to help.

Hinweis: Hilfe eines Erwachsenen kann erforderlich sein.
Das Verpackungsmaterial ist kein Spielzeug. Erstickungsgefahr durch Folienbeu-
tel. Verpackung bitte aufbewahren.
ACHTUNG! Nicht für Kinder unter 36 Monaten geeignet. Kleine Teile. Ersti-
ckungsgefahr.

Advice: Adult assistance may be required.
Packaging material is not a toy. Danger of suffocation. Keep address.
WARNING! Not suitable for children under 36 months. Small parts. Choking 
hazard.
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